PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

38

27/11/2025

LEGISLATIVO





El titular de Conade garantizó apoyo para todos los deportistas. Osmar Olvera, Diana Flores y Andrea Fernández, ARIANA PÉR EZ

Rommel Pacheco premia a lo mejor del deporte mexicano

Amateur. Con montos de 300 mil pesos para el oro, 250 mil para la plata y 200 mil para el bronce, fueron reconocidos los atletas y entrenadores nacionales

FERNANDO MORENO CIUDAD DEMÉXICO

En una escena pocas veces vista en el deporte de nuestro país, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), que preside Rommel Pacheco, vistió de gala a los mejores deportistas y entrenadores mexicanos que brillaron en el 2025 con la entrega de estímulos económicos por sus preseas mundiales.

El Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR) se transformó en un escenario que vio desfilar a lo más destacado del país y que pusieron a México en el mapa mundial. A los medallistas de oro se les otorgaron 300 mil pesos, a los de plata 250 mil y a los de bronce se les designaron 200 mil, gracias a su labor en este 2025, esto en deportistas convencionales y del deporte adaptado, lo que refleja la inclusión que muestra la Conade.

Entre los deportistas galardonados figuraron Osmar Olvera, clavadista; Uziel Muñoz, de lanzamiento de bala; Kenia Lechuga, de remo; la marchista Alegna González; Maya Becerra de tiro con arco compuesto; Mía, Lía y Suri Cueva, de clavados; José Arnulfo Castorena, de Para Natación; de para atletismo Floralia Estrada; Ángel de Jesús Camacho, también de Para Natación, por mencionara algunos.

Los estados reconocidos fueron: Estado de México, Coahuila, Jalisco y Michoacán. Aguascalientes fue la entidad con mayor avance en la Paralimpiada Nacional. "Que les ayuden para el resto de la vida, el deporte es muy bonito, pero es efímero yes una etapa por eso tienen que aprender a construir para tener una base y un legado de lo que quieren dejar", comentó Pacheco.

Añadió que "lo único que les quiero pedir es que sigan entrenando, que sigan dejando todo cada uno de los días en cada entrenamiento junto con sus entrenadoras y sus entrenadores. Que le sigan regalando a México alegrías y esa medalla, esa inspiración y esa motivación para todo el país. Que se alegren y que el 2028 venga un resultado histórico para nuestro país".

Una era de renovación

El brillo no provenía de los reflectores del recinto, sino del reconocimiento al esfuerzo: estímulos económicos entregados directamente por el director de la Conade, Rommel Pacheco. La ceremonia, bautizada como Lo Mejor del Deporte Mexicano 2025, destacó por su mensaje central: "el deporte mexicano vi-

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

SECCION

38

27/11/2025

LEGISLATIVO



ve un momento de renovación".

Pacheco, quien cumplió poco más de un año al frente de la institución, subió al estrado con un discurso que mezcló gratitud, compromiso y visión de futuro. "Hoy no solo entregamos estímulos. Reconocemos disciplina, carácter, resiliencia y amor por México", afirmó enel Pabellón de Pelota del CNAR, ante los medallistas mundiales y entrenadores.

"Es la forma en la que la Conade retribuye el esfuerzo de quienes demostraron que México compite, brilla y trasciende", dijo Pacheco Marrufo.

El aplauso fue inmediato y contundente. Para muchos atletas, este reconocimiento representa más que un incentivo: es la validación de un camino recorrido entre sacrificios, entrenamientos silenciosos y muchas metas cumplidas.

Pacheco aseguró que esta gala simbolizó una nueva etapa de la Conade sobre tres pilares: cercanía, apoyo y respeto.



